En Andalucía se producen 21.000 ictus al año

- Sevilla acoge la iniciativa del Bus del Ictus para informar a la sociedad sobre la importancia de prevenir los infartos cerebrales
- El Bus del Ictus estará atendiendo a los ciudadanos sevillanos que lo deseen del 1 al 5 de Junio de 10 a 20h.

Sevilla, 1 de junio de 2011. – En Andalucía se producen alrededor de 21.000 casos de ictus cada año, según datos de la Sociedad Andaluza de Neurología (SAN). La frecuencia de factores de riesgo de padecer un ictus en Andalucía es superior a la media española, entre los que se encuentra la fibrilación auricular, una de las principales causas de sufrir un infarto cerebral.

Más del 60% de las personas que sufren un ictus fallecen o sufren una discapacidad grave. Para concienciar sobre esta problemática y con el objetivo de prevenir para reducir el número de ictus en nuestro país, Sevilla acoge del 1 al 5 de junio la iniciativa del Bus del Ictus, una acción promovida por el Observatorio del Ictus y patrocinada por Boehringer Ingelheim. La puesta en marcha de esta iniciativa en Sevilla ha contado con la presencia de diversos representantes de las sociedades y asociaciones que conforman el Observatorio del Ictus.

El Bus del Ictus está emplazado frente al Estadio Sánchez Pizjuan los días 1, 2, 3, 4 y 5 de Junio. Todos los días de 10 de la mañana a 8 de la tarde, aquellas personas que lo deseen podrán analizar los factores de riesgo de sufrir un ictus, a través de la detección de la fibrilación auricular, uno de los principales factores de riesgo de sufrir un infarto cerebral. También se realizan pruebas analíticas y un electrocardiograma a cargo de un equipo médico especializado y se informa sobre los síntomas y las causas más frecuentes de sufrir un ictus.

La iniciativa del Bus del Ictus está impulsada por el Observatorio, que tiene como principal objetivo concienciar a la sociedad sobre la importancia de prevenir los ictus. El Bus forma parte de la campaña 1 de 6 que advierte que uno de cada seis españoles puede sufrir un ictus a lo largo de su vida.

El ictus es una de las enfermedades neurológicas más prevalentes, cuyos costes asociados suponen un elevado impacto en los sistemas sanitarios, tanto en la fase aguda como en la posible discapacidad posterior. La Organización Mundial de la Salud (OMS) prevé un incremento de un 27% en su incidencia durante los próximos 15 años en todo el mundo.

Según datos de esta organización, las enfermedades cerebrovasculares agudas o ictus representan la primera causa de muerte en la mujer y la tercera en el hombre en el mundo occidental, la primera de discapacidad física en las personas adultas y la segunda de demencia. Los datos en España revelan que el infarto cerebral es la segunda causa de muerte y cada año afecta a 130.000 personas aproximadamente. De estas últimas, 80.000 fallecen o quedan discapacitadas.

Acerca del Observatorio del Ictus

El Observatorio del Ictus es una plataforma multidisciplinar que reúne a expertos de diferentes ámbitos relacionados con el ictus. Nace con la vocación de actuar como paraguas y liderar un conjunto de acciones que forman parte de una campaña de sensibilización contra el ictus. Su finalidad es, por lo tanto, concienciar a la sociedad sobre la importancia de la problemática del ictus

y su impacto en la población.

Esta plataforma, patrocinada por Boehringer Ingelheim, está formada por sociedades médicas como la Sociedad Española de Neurología (SEN) a través del Grupo de Estudio de Enfermedades Cerebrovasculares (SEN/GEECV), la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) y la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (SemFYC); y asociaciones de pacientes como la Federación Española de Asociaciones de Anticoagulados y Válvulas Cardíacas (FEASAN) y la Federación Española del Ictus (FEI).

Para más información: observatoriodelictus.com